

COMUNICADO DE PRENSA

20 de noviembre de 2025

El grupo SEGULA Technologies renueva su gobernanza y va a crear centros mundiales de excelencia tecnológica

París, 20 de noviembre de 2025. SEGULA Technologies, grupo francés de ingeniería con oficinas en todo el mundo, está cambiando su organización para apoyar la nueva etapa de su desarrollo, tras la conclusión de un acuerdo de principio que refuerza su estructura financiera e incorpora a su capital los fondos Eurazeo y Eiffel Investment Group como accionistas mayoritarios.

Un nuevo Comité Ejecutivo del grupo

Desde el **15 de noviembre de 2025**, el Comité Ejecutivo del grupo SEGULA Technologies, bajo la dirección de Cyril Roger, presidente ejecutivo desde el 1 de septiembre de 2025, evoluciona para apoyar la nueva dinámica del grupo, consolidar sus posiciones en sus mercados clave, acelerar su crecimiento internacional y valorizar sus talentos. Está compuesto por los siguientes miembros:



• **Eric Bazile** - EVP Finance, Tax and Purchasing

Éric Bazile cuenta con más de 30 años de experiencia en la dirección y transformación de funciones financieras y de apoyo internacionales, en la industria, primero en Bosch, y después en servicios informáticos, en Econocom. Es titulado por la ESCP y tiene un título de Auditor de Cuentas, es reconocido por su capacidad para convertir las funciones financieras y de apoyo en auténticas palancas de rendimiento y creación de valor, al servicio de las operaciones.



• **Sonia Fosse** - EVP Secretary General, Talent, Communication and CSR

Sonia Fosse es ingeniera en Ciencias de los Materiales y tiene un título de Executive MBA en Recursos Humanos. Tras una carrera en I+D y energía en Enedis y Areva (Orano), se incorporó a SEGULA en 2019, donde ha ocupado puestos de dirección en consultoría, a nivel regional y en recursos humanos. En 2024, también fue asesora del ministro de Economía, Finanzas y Soberanía Industrial.



• **Werner Ferreira** - EVP Northern and Central Europe and Germany

Titulado por Arts et Métiers, Werner Ferreira ocupó varios puestos de dirección general en Capgemini Engineering (antes Altran), donde dirigió operaciones en Europa del Norte y Central y lideró el cambio estratégico de las actividades en Alemania. También ocupó puestos ejecutivos en AKKA Technologies, Technology & Strategy y en varias filiales de Altran, desarrollando una reconocida experiencia en gestión de la transformación, rendimiento operativo y desarrollo de mercados. Al incorporarse hoy a SEGULA Technologies, será responsable del desarrollo de las actividades del Grupo en Europa del Norte y Central, al tiempo que contribuirá a su transformación estratégica global y a la consolidación de un crecimiento sostenible basado en la confianza y la excelencia operativa.

SEGULA Technologies, será responsable del desarrollo de las actividades del Grupo en Europa del Norte y Central, al tiempo que contribuirá a su transformación estratégica global y a la consolidación de un crecimiento sostenible basado en la confianza y la excelencia operativa.



- **Adrien Guillemin** - EVP Asia, Pacific & Americas

Titulado por Sciences Po y por la ENS Paris-Saclay, Adrien Guillemin comenzó su carrera en la Hacienda francesa antes de incorporarse a SEGULA en 2016. Trabajó junto con la Dirección del Grupo y en los proyectos de fusiones y adquisiciones, antes de dirigir el desarrollo de los Offshore Delivery Centers, que transformó en una ventaja competitiva clave. Desde 2023, dirige la región de las Américas y ahora amplía su perímetro a la zona Asia.



- **Pierre Maciejowski** - EVP - MEA, Transversal Business, Assets management & innovation

Con más de veinte años de experiencia internacional en los sectores tecnológicos, defensa y transporte, Pierre Maciejowski se incorporó a SEGULA en 2016 para desarrollar la actividad en Australia antes de dirigir la zona de Asia-Pacífico y Oriente Medio. Ahora supervisa las actividades MEA, así como los perímetros Transversal Business e I+D.



- **Franck Vigot** - EVP Global Delivery & Technical Operations

Titulado por la École Centrale de Nantes, Franck Vigot comenzó su carrera en PSA antes de incorporarse a SEGULA en 2014 para dirigir todas las actividades automovilísticas del Grupo como presidente del Departamento de Automoción. Ahora supervisa todas las operaciones técnicas del Grupo y el rendimiento global del delivery.



- **Vincent Chip** - EVP Automotive Global Business and Group Marketing

Antiguo alumno de la École Polytechnique y miembro del Corps des Mines, Vincent Chip desempeñó responsabilidades clave en el ministerio de Finanzas antes de incorporarse a SEGULA en 2018, donde dirigió sucesivamente las zonas de Asia-Pacífico y después de Europa y África. A partir de ahora dirigirá el desarrollo mundial de las actividades automovilísticas del Grupo, así como su estrategia de marketing.



- **Arnaud Longuefosse** - EVP Aerospace Global Business

Titulado por Arts et Métiers y por la ESSEC, Arnaud Longuefosse aporta más de veinte años de experiencia en aeronáutica y servicios industriales. Tras incorporarse a SEGULA en 2022, donde dirigió el desarrollo comercial y estratégico del sector aeroespacial en Francia, ahora será responsable de la estrategia mundial y del desarrollo del negocio del Grupo en el sector aeroespacial.



- **David Landier** – EVP Energy & Utilities Global Business

Titulado por la École Polytechnique y la IESE Business school y miembro del Corps des Mines, David Landier ocupó varios puestos de responsabilidad en los sectores nuclear, medioambiental y de redes eléctricas antes de incorporarse a SEGULA en 2019 como Chief of staff de la Dirección General y, posteriormente, director de las actividades de Industrias en Francia. Como Executive Vice President, Energy & Utilities Global Business del Grupo, ahora dirige el desarrollo mundial del sector de la Energía.



• **Jose Angel Martín Hernández** - EVP Rail Global Business
Ingeniero industrial y titular de un Executive MBA, José Ángel Martín Hernández lleva más de 20 años trabajando para SEGULA Technologies, donde ha desarrollado el negocio en España, y posteriormente ha construido la actividad ferroviaria del grupo, cuya expansión internacional dirige desde 2017. Como Executive Vice President Rail Global Business, supervisará la estrategia mundial y el desarrollo de la actividad ferroviaria.

Como presidente ejecutivo del grupo, Cyril Roger dirige directamente las actividades de SEGULA en Francia y Europa del Sur.

SEGULA creará centros mundiales de excelencia de acuerdo con su estrategia 2030

Para acelerar y consolidar su crecimiento, el grupo SEGULA Technologies pretende apoyarse más en sus fundamentos técnicos. En efecto, cuenta con una experiencia en ingeniería única y reconocida, que desea movilizar para reforzar su rendimiento y crear mayor valor para sus clientes.

En los próximos meses, el Comité Ejecutivo emprenderá un trabajo en profundidad para identificar y estructurar centros de excelencia mundiales, que podrán, en el marco de una gobernanza específica, implicar a sus clientes a escala internacional.



«Estoy convencido de que el liderazgo, la complementariedad y el compromiso de este nuevo equipo serán bases esenciales para continuar nuestro desarrollo y conducir juntos la transformación del Grupo. Combinados con nuestra excelencia tecnológica, este impulso y energía colectiva son garantes de nuestro éxito». **Cyril Roger, presidente ejecutivo del grupo SEGULA Technologies**

Acerca de SEGULA Technologies

SEGULA Technologies es un grupo mundial de ingeniería al servicio de la competitividad de los principales sectores industriales: automoción, aeroespacial, energético, ferroviario, naval y life sciences. Con presencia en más de 30 países y 140 implantaciones en todo el mundo, el Grupo mantiene una relación de cercanía con sus clientes gracias a las competencias de sus más de 15 000 colaboradores. SEGULA Technologies, empresa líder en ingeniería cuya estrategia gira en torno a la innovación, lleva a cabo proyectos de gran envergadura, desde los estudios hasta la industrialización y la producción.

Para más información: www.segulatechnologies.com
Siga a SEGULA Technologies en [LinkedIn](#)

Contacto de prensa

Les Rois Mages

Léa Cangardel

lea.cangardel@lesroismages.fr

(+33) 6 99 24 36 12